

*Une mère ça ne devrait pas partir,  
mais on y peut rien faire, mais on y peut rien dire.*

L.L.

Ses enfants,

Federico, Olga, leurs enfants Cecilia et Inès à Jouxens-Mézery;

José Carlos, Pastora, leurs enfants, Gabriel, Mathias et Nina à Jouxens-Mézery;

ainsi que les familles parentes et amies, en Suisse et en Espagne,

ont la plus grande tristesse de faire part du décès de

**Madame Eduarda MOLINA-CASTRO**  
**dite Rosario**

enlevée à leur tendre affection le 25 mars 2020.

Selon son désir, elle repose en Espagne dans son village natal à Grenade.